## o En Libertad

Estudiantes

Los siete alumnos de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Chile fue Universidad de Chile fueron detenidos por portar panfletos políticos

> Los siete estudiantes de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Chile, que habían sido detenídos el lunes pasado en un operativo efectuado en el paradero 14 de Santa Rosa, fueron puestos en libertad el miér-

coles pasado.

I

La información fue entregada por Eduardo Silva, presidente de la Federación de Centros de Alumnos de esa casa de estudios (FECECH), quien señaló que las autoridades le habían explicado que la causa de la detención no fue el asesinato del cabo de Carabineros, Heriberto Hernán Novoa, sino el que los alumnos portaban vanfletos políticos.

Los estudiantes Verónica Ríos Sironvalle, Eliana Alvarez González, Margarita Leiva Pérez, Pedro Izquierdo Huneeus, Rodrigo García Hurtado, Rodrigo Fuentes Ruston y Jorge Fon-tecilla Concha, permanecieron en la comisaría José María Caro a disposi-

ción del Ministerio del Interior.